

県並びに市学力・学習状況調査

12月1日(木)・2日(金)の2日間で、県学力・学習状況調査を実施しました。

3～6年生は、県学力・学習状況調査で国語・算数・質問紙を行い、市学力・学習状況調査で社会・理科を行いました。つまり、4教科と質問紙を行ったことになります。

また、1～2年生は、県学力・学習状況調査がないので、市学力・学習状況調査で国語・算数・質問紙を行いました。

ただ、この時期、欠席者やコロナ感染第8波の到来に伴う出席停止者も多かったため、登校した児童については、下の写真のように、随時、別室で実施をしています。



人権集会

11月25日(水)の2校時に体育館で、人権集会を実施しました。集会では、各学級代表の子供たちが、11月の人権月間に学習したことと自己の経験を重ねて、思ったことや考えたことを発表してくれました。また、一つ一つの発表に対して、全学年の児童が挙手し、返しの言葉を発表してくれました。全員が、人権を大切にすることについて真剣に考えてくれたことをうれしく思いました。また、返しの言葉の中には、人権感覚のすばらしさを感じる発表もありました。



コロナ感染症感染拡大状況について

他校ではコロナ感染者の急増による休校や学年学級閉鎖が行われている中、本校では感染者や発熱者が少なかったため、7日(水)には、授業参観・PTA講演会・学級懇談を実施しました。寒い中、多くの保護者の方々に参加いただき、ありがとうございました。

その後、8日(木)より、2年生で感染者並びに発熱者や体調不良者が増え、9日(金)には急増しましたので、本日、2年生を13日(火)までの学年閉鎖にいたしました。現状では、他学年では同様の傾向は見られていません。ご家庭には、ご迷惑をおかけしますが、今後とも、コロナ感染症感染拡大防止のため、ご協力をお願いいたします。



2年ぶりのPTA講演会

